

# th-hochschulfest



**RAISON** salsa aus kuba

**100 ANIMALS** ska aus prag

**das über-ich** rock

**don't kill the toro** jazz

**disco mit kemal** bis 3.00 uhr

**eintritt: 9.- DM**

**fr. 11.11.  
verlegt!!!  
in die FH-  
mensa  
20.00 uhr**

Hochschulfest: 11.11.94, ab 20.00 Uhr, FHD-Mensa,  
Schöffnerstraße.

Da soll an der Lichtwiese die Post abgehen und dann legt sich die Feuerwehr quer. Schließlich mußten wir dann doch die FH bekriegen, anhand des Verbots, die Lichtwiese zu nutzen, uns die Mensa zu überlassen.

Um 20.30 Uhr startet Das Über-Ich. Die Gruppe besteht seit 1983, als sie im Trio Anlehnung an Satire-Rock-Gruppen wie Flatsch gegründet worden war. Gegen Ende der 80er wurde es ruhiger um sie, bis sie sich 1993 in Quartett-Besetzung neu formierten und seither wieder durch die Lande touren. Ab 22.00 Uhr spielt die Prager Formation 100 Animals. Sie machen Ska, eine Musikform, die durch Gruppen wie Madness bekannt geworden ist. Dortzulande sind die Tiere wohl eine der gefragtesten Live-Bands ihres Genres. 300 Konzerte in drei Jahren, bei der sie stets ihre fetzige Bühnenshow perfektionierten, sprechen für sie.

Um ca. 24.00 Uhr beginnt die kubanische Formation Raison. Raison ist eine siebenköpfige Band, die derzeit mit Unterstützung des Kulturministeriums ihres Landes auf Europatournee ist. Sie spielt Son, die karibische Form des Salsa. Mit Bläsersatz und viel Percussion ziehts die Schuhe aus. "Eine der besten Gruppen des Son" schrieb das kubanische Zentralorgan Gramma.

Abschließend wird DJ Kemal mit seinem Mix aus Acid Jazz, Funk unnen bißchen House einheizen.

Die Gruppen Max Basic (Rock), Common Spring (Folkrock) und Don't kill the toro (Flamencojazz) werden im Glaskasten auftreten.

Die FH-Mensa ist über die Straßenbahnhaltestellen Berliner Allee und Rhein-Neckarstraße zu erreichen. Leute, die sich in Darmstadt noch nicht so gut auskennen, orientieren sich einfach an Darmstadts einzigem, dem FH-Hochhaus.

Nicht vergessen: Für den 13.11. (So) haben wir das Music Ensemble of Benares in die Bessunger Knabenschule eingeladen. Beginn: 20.30 Uhr.